Presupuesto Base Cero, imperativo.-Cepal (Reforma 29/07/15)

Presupuesto Base Cero, imperativo.-Cepal (Reforma 29/07/15) Por Ulises Díaz Cd. de México México (29 julio 2015).- El Presupuesto Base Cero que la Secretaría de Hacienda proyectó para México es una cuestión imperativa, dada la situación de los ingresos, donde se estima un recorte de 6 por ciento, aunque también resulta estresante para el ejercicio gubernamental, consideró la Cepal. Alicia Bárcena, secretaria ejecutiva del organismo, consideró que la "Ese Presupuesto propuesta presupuestaria maneja de manera adecuada el recorte de ingresos que tendrá el País. Base Cero, donde se está revisando el presupuesto de todos los sectores como si empezaran de cero para analizar eficiencias e ineficiencias, es un ejercicio muy fuerte, muy impactante, muy relevante y yo creo que muy necesario", dijo Bárcena durante la presentación del 'Estudio económico de América Latina y el Caribe 2015'. Para que esta planeación sea eficiente, la Cepal considera que será necesario dar un mayor impulso a la inversión, es decir apuntalar a sectores que puedan dinamizar la economía en materia de actividades productivas, e ir cortando programas que son más La Cepal señala que este año, a consecuencia de la caída de los precios del pesados en materia de gasto corriente. petróleo, que es de 52 por ciento en los últimos 7 meses, ha habido un desajuste de 44 por ciento en los ingresos públicos mexicanos. Si bien esta caída es muy fuerte, consideró que ha habido una compensación a partir del ingreso de otras fuentes, pero aun así quedan huecos. "Esta caída de los precios del petróleo se ha compensado por el ingreso de otras fuentes, en el sector público aumentó 4 por ciento en términos reales y también ingresos por impuesto sobre la renta aumentó 25 por ciento entonces de alguna manera hay algo de compensación", precisó. Para este 2015, la Cepal recortó la estimación de crecimiento del PIB del País, para llegar a 2.4 por ciento sobre el 3 por ciento que se consideró a principios de año. "México crece 2.4 por ciento, más que el promedio de la región así que esos son indicadores positivos, han mejorado los indicadores de confianza de los consumidores y es posible entonces que hay una política En general, el panorama para toda la región es mucho más negativo. El promedio monetaria contra cíclica", indicó. general se considera ahora de 0.5 por ciento sobre el 1 por ciento estimado previamente. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo